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BM für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz 

Anfragebeantwortung 
 
Frau      (5-fach) 
Präsidentin des Nationalrates 
Parlament 
1010 Wien 
 

 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 

 

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage 
Nr. 745/J der Abgeordneten Kickl u.a. betreffend Kosten der Sozialhilfe wie 

folgt: 

 

 

Zu den Fragen 1-5: 
Der in der Gratiszeitschrift HEUTE zitierte und mit der vorliegenden Anfrage themati-

sierte Geheimbericht betreffend die Kosten der Sozialhilfe in Wien ist dem Bundes-

ministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz (BMASK) nicht bekannt. 

 

Im Übrigen bezieht sich die Anfrage auf den Bereich der Sozialhilfe, die keinen Ge-

genstand der Vollziehung im Zuständigkeitsbereich des BMASK betrifft. 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 

GZ: BMASK-40001/0017-IV/2009 
 

Wien, 20.03.2009 
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